



De publicación inmediata: 15/05/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL DA LA BIENVENIDA A ROCHESTER AL
CAMPEONATO 2023 DE LA PGA**

***El torneo de 2023 será el cuarto Campeonato de la PGA que se realice en la
Región de Finger Lakes de Nueva York***

***Se espera que este evento deportivo de renombre mundial atraiga a más de
225,000 espectadores y dé un importante impulso económico a la Región de
Finger Lakes***

***La Feria de Degustación del estado de Nueva York presentada por Taste NY y por
I LOVE NY contará con productos de elaboración local y ofertas turísticas
durante toda la semana***

Hoy, la gobernadora Kathy Hochul les dio la bienvenida a los golfistas y los visitantes al Campeonato 2023 de la Asociación de Golfistas Profesionales de Estados Unidos (PGA, por sus siglas en inglés) en Oak Hill Country Club, en Rochester, donde se realizará el torneo a partir del jueves 18 de mayo. Se espera que el evento, que durará una semana, genere un impacto económico estimado de \$190 millones en consumo indirecto y en función de los ingresos, ya que se anticipa la asistencia de más de 225,000 espectadores. Esto provocará un drástico efecto en cadena para la economía, ya que los visitantes comerán y se alojarán en la región, apoyarán a las empresas locales y explorarán todo lo que tiene para ofrecer la Región de Finger Lakes. Esta es la cuarta vez que Oak Hill es el anfitrión del Campeonato de la PGA; la última vez que el torneo se realizó allí fue en 2013.

"El Campeonato de la PGA es uno de los eventos deportivos más importantes del país, en el que se celebra a los golfistas más talentosos y competitivos del mundo, por lo que nos entusiasma mucho dar continuidad a este largo legado en el estado de Nueva York con el torneo de este año", **dijo la gobernadora Hochul.** "Este evento, al que se espera que asistan atletas de categoría mundial y más de 225,000 espectadores, no solo colocará a Rochester en la escena internacional, sino que también brindará un estímulo económico a toda la Región de Finger Lakes. Me enorgullece recibir a los aficionados del golf de todo el mundo para que conozcan la asombrosa belleza natural y los dinámicos negocios locales de Nueva York. Los invito a que pasen por nuestros puestos de Taste NY y de I LOVE NY para que averigüen todo lo que tiene para ofrecer nuestro estado".

Además, la colaboración entre el estado de Nueva York y la PGA continuará en 2025 con la 45.^a Copa Ryder, que se realizará en el Parque Estatal Bethpage, en Farmingdale.

El director del Campeonato de la PGA, Bryan Karns, expresó: "Nos entusiasma mucho tener otra oportunidad de continuar con la tradición de que el Campeonato de la PGA se dispute en el estado de Nueva York. Estamos conectados a través de nuestro pasado, ya que la PGA se fundó en la ciudad de Nueva York en 1916; a través de nuestro presente, con la celebración de nuestro 13.º Campeonato de la PGA en el Empire State esta semana; y a través de nuestro futuro, ya que Long Island será el anfitrión del mayor evento del mundo del golf, la Copa Ryder. El estado de Nueva York ha marcado la pauta en lo que se refiere a la organización de importantes torneos de golf y esta semana no será la excepción, mientras le mostramos al mundo entero lo mejor de Nueva York".

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development, Hope Knight opinó: "El estado de Nueva York está increíblemente orgulloso de dar la bienvenida a la PGA, a sus miembros y a los miles y miles de visitantes a este evento de una semana, que se hará en Oak Hill Country Club, en Rochester. Al apoyar eventos de renombre mundial como este, aprovechamos la magnífica oportunidad de mostrar la hermosa región de la Región de Finger Lakes a un público mundial y de compartir las diversas empresas, atracciones y ofertas gastronómicas y de cerveza artesanal que hacen que la región sea única".

La Feria de Degustación del estado de Nueva York (New York State Tasting Yard), presentada por Taste NY y por I LOVE NY, es una experiencia de degustación de comidas y bebidas en un patio al aire libre en Oak Hill. Allí se ofrecerán los mejores productos agrícolas del estado de Nueva York, con un surtido rotativo de comida y bebidas de más de 100 bodegas, cervecerías artesanales, sidrerías, productores de hidromiel, destilerías y productores de comidas, y se darán a conocer las atracciones y los destinos de categoría mundial que hay en el estado. Esta experiencia les dará a los visitantes del Campeonato una muestra de los productos agrícolas y la gastronomía de clase mundial de Nueva York, además de darles una idea de la diversidad de los establecimientos agrícolas, los viñedos, las cervecerías artesanales y las atracciones de todo el estado.

El comisionado del Departamento de Agricultura del estado de Nueva York (NYSDAM, por sus siglas en inglés), Richard A. Ball, declaró: "Nos emociona poder exhibir la excelencia de la agricultura de Nueva York en el Campeonato de la PGA que se realizará este año en Rochester. Gracias a nuestras sólidas colaboraciones con la PGA, I LOVE NY y Empire State Development, la Feria de Degustación del estado de Nueva York garantizará que las diversas y deliciosas comidas y bebidas ocupen un lugar principal en uno de los torneos más importantes del país y les dará a los productores la oportunidad de conectarse con miles de personas de todo el mundo que asistirán al evento".

El vicepresidente y director ejecutivo de Turismo de Empire State Development, Ross D. Levi, indicó: "Mientras los golfistas y los aficionados coinciden en la Región de Finger Lakes para el Campeonato de la PGA, I LOVE NY estará presente en Oak Hill Country Club para ayudar a los visitantes a obtener más información sobre las principales atracciones de la región y de todo el estado, como campos de golf de categoría mundial, oportunidades recreativas pintorescas al aire e increíbles Salones de la Fama relacionados con los deportes. Al ser uno de los cuatro principales torneos del ámbito del golf, el Campeonato de la PGA brinda una increíble oportunidad de dar a conocer las atracciones, la comida y la bebida que convierten al estado de Nueva York en un destino en el que los viajeros pueden encontrar lo que les gusta".

La Feria de Degustación del estado de Nueva York contará con productos frescos únicos de más de 100 productores de comidas y bebidas del estado de Nueva York, entre los que se incluirán cervezas y licores artesanales, vinos, bocadillos envasados, salsas, postres y barras energéticas. Puede encontrar imágenes de la Feria de Degustación [aquí](#). La Feria de Degustación incluye varios espacios dedicados y promociones que darán a conocer la oferta turística y agrícola del estado de Nueva York entre los visitantes. Estas iniciativas incluyen:

- El **Bar de degustación de Taste NY**, que contará con una selección rotativa de muestras de comida y bebida de productores del estado de Nueva York.
- El **Salón de I LOVE NY**, en el que los visitantes pueden disfrutar de los productos a degustar mientras obtienen información sobre las atracciones del estado de Nueva York y eligen un recuerdo de I LOVE NY.
- La **Cabina de fotos de I LOVE NY**, que les da a los visitantes la oportunidad de posar frente a una escultura con el emblemático logotipo de I LOVE NY y de recibir una tarjeta postal digital con la temática de I LOVE NY y la PGA.

La Feria de Degustación del estado de Nueva York estará abierta de 9:00 a. m. a 6:30 p. m. del 15 al 17 de mayo, de 9:00 a. m. a 7:00 p. m. del 18 al 20 de mayo, y de 9:00 a. m. a 6:00 p. m. el día 21 de mayo. Puede consultar el cronograma de los productores participantes [aquí](#).

Este año se cumple el 10.º aniversario de Taste NY, el programa exclusivo del estado de Nueva York que promueve el consumo de comidas y bebidas locales. A principios de este año, la gobernadora Hochul anunció que Taste NY creció considerablemente desde su lanzamiento en 2013 y que generó un impacto económico de más de \$100 millones para los productores del estado de Nueva York en los 10 años del programa. Durante la última década, Taste NY se ha asociado con varias sedes deportivas importantes y ha formado alianzas con reconocidos organizadores de eventos para llevar los productos de Taste NY a eventos deportivos importantes, incluido el Campeonato de la PGA.

El comisionado de la Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del estado de Nueva York (OPRHP, por sus siglas en inglés), Erik Kulleseid, comentó: "Me llena de orgullo que el estado de Nueva York vaya a ser la sede de este importante campeonato por segunda vez en los últimos cinco años. Los aficionados y los jugadores han descubierto campos fantásticos de un extremo de nuestro estado al otro. Será un gusto poder continuar nuestra colaboración con la PGA cuando le volvamos a dar la bienvenida para la Copa Ryder 2025 en el Parque Estatal Bethpage".

El senador estatal Jeremy Cooney señaló: "Los ojos del mundo del deporte estarán posados sobre la Región de Greater Rochester para el Campeonato de la PGA. Sin embargo, más allá del hoyo 18, les mostraremos por qué la Región de Finger Lakes, sus universidades de primera categoría y su comunidad empresarial están listas para la inversión y conforman ya una próspera parte de la economía relacionada con la innovación en Nueva York".

El asambleísta estatal Harry Bronson afirmó: "La colaboración con la PGA atrae una cantidad sin precedentes de inversiones y crecimiento económico al condado de Monroe, y no podemos enfatizar lo suficiente el amplio impacto que esto tendrá en la comunidad. Esto es particularmente importante para nuestras pequeñas empresas. La Región de Finger Lakes es un polo para una gama diversa de bares, restaurantes y tiendas independientes, entre otros establecimientos, y estos reciben un considerable influjo de dinero gracias al Campeonato de la PGA. El Campeonato de la PGA también atrae la atención a nivel internacional a las maravillosas cosas que suceden en nuestra región y alienta a las empresas de todos los tamaños a invertir en Rochester y en las comunidades circundantes".

El jefe del Poder Ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, agregó: "El Campeonato de la PGA es más que un evento de golf de primera categoría; también representa un importante estímulo económico para nuestra región. Respaldados por meses de preparación por parte de nuestros hoteles, restaurantes, atracciones culturales y pequeñas empresas, estamos más que preparados para ser anfitriones de este torneo de clase mundial y les damos la bienvenida al condado de Monroe a todos los visitantes. Estoy agradecido con la PGA por regresar a Oak Hill Country Club por cuarta vez y por darnos esta oportunidad de mostrarle al mundo por qué el condado de Monroe es un gran lugar en el cual vivir, trabajar y pasear".

El presidente y director ejecutivo de la Cámara de Comercio de Greater Rochester (GRCC, por sus siglas en inglés), Bob Duffy, manifestó: "El Campeonato 2023 de la PGA en Oak Hill Country Club es una increíble oportunidad de mostrar el área de Greater Rochester, que se encuentra en el corazón de nuestra región vitivinícola en Finger Lakes. No hay mejor manera de dar a conocer nuestra área que a través de la Feria de Degustación del estado de Nueva York, que les dará a más de 225,000 espectadores la oportunidad de conocer los productos de nuestros establecimientos agropecuarios, vinerías, cervecerías, destilerías y otras instituciones agrícolas de categoría mundial. Agradecemos a la gobernadora Hochul por apoyar este emocionante evento que tendrá

un impacto tan grande y ansiamos dar la bienvenida a los visitantes y espectadores de todas partes del mundo".

El presidente y director ejecutivo de Greater Rochester Enterprise, Matt Hurlbutt, argumentó: "Con el regreso de los campeones del golf a Oak Hill Country Club para competir en el Campeonato 2023 de la PGA, la región de Greater Rochester, en Nueva York, ocupa un importante puesto en la tabla de posiciones del país en lo que respecta al crecimiento empresarial y la innovación. En Rochester están creciendo las compañías de elaboración de comida y bebida de alta tecnología, como The Coca-Cola Company, Constellation Brands, HP Hood y Wegmans. El talento, las innovaciones tecnológicas y el espíritu emprendedor son tan solo algunos de los recursos que llevan a las empresas a invertir y crear puestos de trabajo aquí. Este importante torneo es una oportunidad de destacar en el ámbito internacional las diversas razones por las que Rochester, Nueva York, es el lugar correcto para organizar competencias de golf de nivel profesional y para que las empresas crezcan y aprovechen la fuerza laboral local altamente capacitada".

El presidente y director ejecutivo de la organización Visit Rochester, Don Jeffries, explicó: "El Campeonato de la PGA es un evento de categoría mundial que pone en foco a Rochester y al estado de Nueva York. Este evento no solo atraerá a miles de visitantes a Rochester, sino que también generará un impacto económico y un consumo de casi \$200 millones en nuestra región. Agradecemos a la gobernadora Hochul por dar su apoyo a este evento y a la industria del turismo en general".

El administrador de la Autoridad Regional de Mercados de Genesee Valley (GVRMA, por sus siglas en inglés), Brendan Tydings, acotó: "Hay muchísimas cosas de las cuales estar orgullosos en relación con la agricultura de Nueva York; la Feria de Degustación del estado de Nueva York en el Campeonato de la PGA es una magnífica manera de dar a conocer estas cosas. Agradecemos a Taste NY y al Departamento de Agricultura y Mercados por dar a conocer todo lo que tiene para ofrecer esta región y por destacar tantos productos locales fantásticos. La pasión y el compromiso de nuestros productores locales son realmente inspiradores y se reflejan en la calidad de sus productos. Gracias a Oak Hill y a PGA Tour por brindarnos una plataforma que nos permitirá llegar a miles de personas. Estamos convencidos de que a las personas que llegarán aquí desde todos los rincones les encantará lo que tiene para ofrecer Taste NY y esperamos que todos sigan apoyando estos productos hechos en Nueva York".

Jennifer Kime, directora de mercado del Centro de Bienvenida de Finger Lakes, aseguró: "La participación del programa de Taste NY en el torneo de la PGA representa una magnífica oportunidad para nuestros proveedores de todo el estado. Le permite al estado de Nueva York promocionar la abundancia de productos de nuestras regiones, desde bebidas artesanales hasta quesos, cafés, chocolates y mucho más. Permitir que nuestros proveedores participen en este evento los ayudará a darse a conocer a nivel mundial y podría lograr que lleguen a un público completamente nuevo.

Esperamos que todos lleguen a probar los sabores de Nueva York con Taste NY y les deseamos suerte a todos los deportistas".

Para obtener más información sobre el impacto económico del Campeonato 2023 de la PGA haga clic [aquí](#).

Acerca del Campeonato de la PGA

El Campeonato de la PGA se disputa todos los años durante el mes de mayo y es el segundo mayor campeonato entre los eventos anuales del ámbito del golf. Además, exhibe permanentemente el mejor desempeño en la categoría de hombres de acuerdo con la Clasificación Oficial de Golf Mundial. Conocido por sus decoraciones impactantes y los nombres de destacados campeones, el trofeo Wanamaker, que se ha entregado al ganador desde 1916, tiene inscritos nombres tales como Koepka, McIlroy, Woods, Mickelson, Nicklaus y Player. Al ser el único campeonato importante organizado por profesionales y para profesionales, el Campeonato de la PGA tiene una audaz influencia en el futuro de nuestro deporte e inspira al golfista que todos tenemos dentro al desafiar a los principales deportistas del golf y mostrar a los profesionales de la PGA, que son el pilar del deporte.

Acerca de Taste NY

[Taste NY](#) destaca la calidad, la diversidad y el impacto económico de los alimentos y bebidas cultivados, elaborados o procesados en el estado de Nueva York. Taste NY tiene como objetivo crear nuevas oportunidades para los productores a través de eventos, tiendas minoristas y asociaciones, como en la Gran Feria Estatal de Nueva York y el Torneo The Barclays en el Parque Estatal Bethpage. Durante los últimos 10 años, Taste NY ha apoyado a casi 2,000 productores de alimentos y bebidas que participan en el programa a través de tiendas minoristas, eventos y patrocinios. En 2022, 311 nuevos productores se incorporaron al programa a través de los Centros de Bienvenida de Nueva York. Las industrias de bebida y comida de Taste NY también ayudan a los productores locales del estado al utilizar solo ingredientes cultivados y producidos en Nueva York.

Sobre el estado de Nueva York

El estado de Nueva York es uno de los principales destinos turísticos y cuenta con atracciones de categoría mundial, increíble belleza natural, cocina con ingredientes locales y un pujante mercado de bebidas artesanales, una gran variedad de hospedajes, y festivales y eventos emblemáticos anuales. Sus 11 regiones turísticas diversas cuentan con algunas de las playas mejor clasificadas del mundo; dos de los tres parques estatales favoritos de los Estados Unidos; las impresionantes cataratas del Niágara; más áreas de esquí que cualquier otro estado; una de las temporadas de follaje más largas del país; muchos Salones de la Fama; la tirolesa más rápida, larga y alta de los Estados Unidos; el área protegida más grande de los Estados Unidos continentales; y el sendero multiuso más largo del país. Si agregamos los museos únicos del estado, sus monumentos históricos, los sitios culturales, los encantadores pueblos pequeños y los parques de juego urbanos, no es de sorprender que las publicaciones y los expertos de viajes designen a Nueva York, una y otra vez, como

uno de los principales destinos de vacaciones. Para obtener ayuda con la planificación de sus próximas vacaciones en el estado de Nueva York, visite www.iloveny.com.

Acerca de Empire State Development

Empire State Development (ESD) es el organismo de desarrollo económico principal de Nueva York. La misión de ESD es promover una economía energética y en crecimiento, alentar la creación de nuevas oportunidades laborales y económicas y aumentar los ingresos para el Estado y sus municipios, así como lograr economías locales estables y diversificadas. A través del uso de préstamos, subvenciones, créditos fiscales y otras formas de asistencia financiera, ESD se esfuerza por mejorar la inversión y el desarrollo de las empresas privadas para estimular la creación de puestos de trabajo y respaldar a las comunidades prósperas en todo el estado de Nueva York. ESD es también el principal organismo administrativo que supervisa los Consejos Regionales de Desarrollo Económico y la comercialización de "I LOVE NY", la emblemática marca turística del estado. Para obtener más información sobre los Consejos Regionales y Empire State Development, visite www.regionalcouncils.ny.gov y www.esd.ny.gov.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)